

町花・町木が決まりました。

9月1日（金）、町花・町木選定委員会が開催され、町花にヒゴタイ、町木にヤマボウシが選ばれました。

町
花

ヒゴタイ [キク科 ヒゴタイ属]



選定理由: ヒゴタイは、環境省が指定する絶滅危惧種です。全国的にも希少な植物が本町に自生しており、その完全な球形の花びらは、町民の調和を表しているようです。他にない球形とルリ色の花の美しさはまさに町の宝です。

町
木

ヤマボウシ [ミズキ科 ミズキ属]



選定理由: ヤマボウシの白い花は美しく清楚であり、4枚の花（輪芭）は、旧4カ町村が合併し一つになった神石高原町のイメージに沿っています。

いちば自治振興会



竹ぼうきづくり……
八月六日に実施した「竹ぼうきづくり」には、いわせ自治振興会内の中学生をはじめ、小学生、保護者の皆さんの多数の参加で活気ある行事となりました。
今回の竹ぼうきづくりは、中学校の通学バスの一環として行われ、ひとりぐれ・ふるわぐれぐれ部がサポートしながら、振興会内の世代間交流を行いました。
地域の竹ぼうきづくりの経験者の方を講師に招き、初めての体験とともにながら、講師の指導のもと協力しながらの作業は、やがてぐるの楽しさや苦しみを感じるところでした。参加した子供たちは「難しかったけど、楽しかった」という感想が多く、被り出の一日となりました。

いわせ自治振興会として安否訪問・配布サービスなどの事業を行っていますが、活動にじいては機運しながめ進めているのが現状です。より良い地域となるようこれからも部や班を中心に頑張っていきます。

自治振興会紹介

